Revista Médica de Trujillo

CARTA AGRADECIMIENTOS

Agradecimiento a los pares evaluadores externos.

Acknowledgement of external peer reviewers.



El Consejo Editorial de la Revista Médica de Trujillo; de la Facultad de Medicina de la Universidad Nacional de Trujillo, agradece el trabajo honorario de los académicos investigadores que han contribuido en su calidad de expertos, con su tiempo y esfuerzo, en la evaluación de los artículos de investigación publicados por la revista durante el presente año.

El arbitraje por pares según el sistema doble ciego constituye una parte obligatoria del proceso editorial de nuestra Revista. El Consejo Editorial reconoce el esfuerzo y el tiempo que conlleva una buena revisión y la importancia de la retroalimentación para garantizar la calidad, originalidad y rigurosidad científica de los artículos publicados; realizados por los revisores mencionados a continuación.

Rosa Adrianzén de Casusol. Amalia Vega Fernández. Teresa Ríos Caro. Tony Chávez Uceda. Lizardo Cruzado Díaz. Roberto Manuel Espinoza Llerena. Mario Enrique Díaz Barrera. Jorge Huamán Saavedra. Natali Loayza Salvatierra. Esteban Vergara de la Rosa. **Leonardo Albitres Flores. Jorge Antonio Loredo Torres.** Luis Fernando Mera Montoya. Luis Arturo Camacho Saavedra. Lorenzo Maco Chávez. Joshuan Barboza Meca. William Gil Reyes. Miriam Rodfeli Arredondo. Edward Salomón Nuñez Acevedo. Marcio Concepción Zavaleta. **Gianfranco Argomedo Ramos.** Edwin García Gutierrez.

Una vez más, gracias a todos por el trabajo de revisión realizado. Esperamos seguir recibiendo su apoyo en próximas publicaciones.

Atentamente.

Comité Editorial de la Revista